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no sirve para los demas (para sentir las si

tuaciones hay que vivirlas). pero las palabras
sf pueden servir de consuelo.

Recuerdo, Maria, que cuando senti 10 que

hoy ni sientes, y pronto hara ya treinta

afios, cerre los ojos y Ie pedi a Dios que pa
saran unos afios, recuerdo que pense en

dos, porque entonces intuia que solo el

tiempo puede atenuar ese dolor. No me

equivoque. Por imposible que hoy te parez
ca. el tiempo 10 cura todo. pero la mejor vir

tud que tiene es que no es el olvido. EI re

cuerdo nunca se pierde. El hermano que fi

sicamente has perdido te acompafiara
siernpre. toda la vida. Siernpre, hasta el final
de tus dias, tu hermano sera ese joven que
viste por ultima vez. y que disfrutaste du
rante veintisiete afios, iNo te parece que es

un lujo? Y con el tiempo te daras cuenta que
su ausencia tiene un punto de melancolia,
pero que habita contigo. Mas intensamente

incluso que si estuviera vivo. Las personas
no mueren, viven siempre en el recuerdo de
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quien las ha querido. porque quien quiere,
no olvida. Y no olvidar es re-vivirlo.

Adernas, en vuestro caso jugais con cierta

ventaja. Una ventaja que envidian los no

cristianos. Teneis la certeza de que llegara el
ilia del reencuentro. Ese ilia final que a to

dos nos espera. EI don de la fe da ese fruto
de rnisteriosa alegria que nos permite vivir

en la esperanza. Esa fe que hemos heredado
de nuestros mayores no se puede pagar con

dinero.
Seria muy pretencioso, Maria, que estas li

neas fueran de consuelo. En realidad no hay
mejor consuelo que la compaiiia de las per
sonas queridas. compartiendo un mismo

sentimiento, y en eso eres rica, pero sf qui
siera que guardaras este escrito, Maria, he
cho desde el corazon, porque cuando 10 leas
una manana cualquiera y el dolor de la per
dida ya no este en carne viva, iras enten

diendo esta reflexion que no tiene mas me
rito que la desgracia de haberla vivido antes

que tu.

Nuestros nietos no verin cubierta la
via del tren mientras Renfe no tenga
una alternativa a las mercaderias

D esde que ha empezado el afio. esta

Revista esta 'destripando' el POUM,
consciente de la importancia que tie

ne y del interes ciudadano que des

pierta. Y hay una cuestion que nos ha lla
mado la atencion. y de la que hicimos una

somera referencia la primera semana, como

era el hecho de que la mayor transforma
cion urbanfstica que se propone es el cubri
miento parcial de la via del tren que para
poder hacerse ha de contar con la impres
cindible colaboracion de la Renfe, propieta
ria de buena parte de los terrenos que han
de permitir desarrollar el Plan Especial en el
sector de la Bobila, detras de la Bstacion de
Francia. Nos sorprendia que en el POUM
no se contemple una alternativa a la actual
estacion de rnercaderfas de Granollers, una

de las mas importantes que Renfe tiene en

toda la provincia. EI razonamiento era de
sentido cormin: si se quiere que Renfe

acepte cubrir la via se le debe proporcionar
terrenos alternativos a los que hoy ocupa.
No es que tengamos interes en la cuenta de
resultados de la cia ferroviaria, que al fin

pagamos entre todos, sf tenemos interes en

este reto del cubrirniento de la via. Pues, la

LQUIEN
Como se puede deducir de esta foto se trata de un

deportista. La camisa blanca nos habla del EC Grano
llers. Era un hombre rompedor, rapido, oportunista.
Tenia una gran personalidad y sabia entusiasmar al
publico. EI presidente Boix estaba encantado de te

nerlo en el equipo. Ha tenido tres hijos que han des
puntado en este deporte, aunque jugaban en distin
tas posiciones. Nuestro personaje compaginaba su

aficion deportiva con su trabajo primero en una pes
caderia y luego en una entidad financiera. La res

puesta en Telegramas.

Visfc de /a esfcci6n de Francia.

respuesta que nos da el Ayuntamiento a es

ta cuestion es la de que confian en que
Renfe no necesite en el futuro la estacion

de mercaderias de Granollers. ya que tiene
la intencion de crear una gran plataforma
Iogistica en la zona franca estrechamente

vinculada a la linea del AVE y que debe su

plir a la estacion de Granollers. Si ese es el
futuro: perfecto, pero si no es asi, nuestros

nietos no veran cubierta la via del tren

rnientras Renfe no tenga una altemativa a

su estacion de mercaderias.
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I DE LA COMISARiA I
I Durante los qelidos dias de la pasada se- I
1 ml atna

en lat Comisanb'?, de la fP�lida Locall 1
: a empera ura tam len era na, por cu -

:

1:. pa del aparato de aire acondicionado. 1:.Apenas hace tres afios que se inaugur6
: la Cornisaria y el aparato esta medio :
: :
: 'rnuerto' sin capacidad para abastecer un :

l equipamiento de 1.600 metros cuadra- l
: :

':.�:'
dos. ASl pues, la Junta de Gobierno ha

.::.laprobado esta semana una partida de 42

l:. mill feur�� (7 millones) parda slustbit�ir dla :::.ca e accion. Los tecnicos e a nga a

l de obras tras analizar el porque del pro- l
1 blemla haln lldegado a la c?dnclus�6n del 1
: que a cu pa e tan corta Vl a esta en e

:

1. aislamiento con el que se cubri6 el equi- 1.po, precisamente para evitar los ruidos
�

que tanto molestaban a los vecinos del �
� �

l inmueble. l
l No se si recuerdan la historia: cuando l
. en el verano del 2002 se inaugur6 la co- .

1.:: misaria, hubo que parar las maquinas, �:.;dado el ensordecedor ruido que provoca-
: ban en el vecindario. Como suele ocu-

:

1::::::.
rrir, coincidi6 el problema con una fuer-

::.::::::te ola de calor que impidi6 disfrutar a

los agentes de servicio de los primeros
dias de la reluciente comisaria de Poli-

l cia. El ruido era especialmente molesto l

1: porque en verano las ventanas de las ca- 1:sas estan abiertas, y el edificio de la Po-

;:::� licia da por detras a toda una manzana ::!:interior de viviendas. Los siempre celo-
sos inspectores de salud publica no hu
bieran dado el permiso de apertura, si
esa instalaci6n la hubiera abierto un

particular, pero lquien iba a sospechar
que el propio Ayuntamiento iba a sobre

pasar los decibelios que marcan elllmite
de lo permitido? Tan pronto como se pu-
so en marcha y los vecinos oyeron lo

que se les venia encima, el concejal Se

govia orden6 que se carrara, y el equipo
se blind6. Con el blindaje se consigui6
el objetivo: se evitaron los ruidos, pero
la falta de respiraci6n ha dafiado el

equipo al punto de que apenas dos afios

y medio despues el equipo tiene que
cambiarse porque ha 'envejecido' pre
cozmente. Es de esperar que a la luz de
la experiencia los tecnicos de la Casa
Gran consigan encontrar ese punto en el

que el descanso de los vecinos no vaya
en menoscabo del correcto manteni-

1 miento de una maquinaria que todos pa- !
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gamos. 1
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